

EN AVANT MAUREPAS

À Maurepas, l'urbanisme serait-il un jeu ? ...

Au vu des réalisations récentes on peut se demander si M. GARESTIER a acheté la bonne version de S*mcity ou bien s'il ne se contente pas du M*n*poly pour équilibrer le budget. Excusez ces références déformées mais ceci évitera d'être censuré.

À Pariwest, après des promesses fumeuses de bouleversement, le seul changement est la construction de logements dans un faux écoquartier. Mais sans écoles, sans services publics de proximité. Une vraie reculade urbanistique.

On entasse des logements sociaux pour satisfaire aux obligations fixées par l'État : peine perdue, ces constructions ne font qu'en rajouter de nouvelles. C'est une fuite en avant catastrophique.

Le long de la RN 10, Am*zon s'installe et crée de l'emploi. C'est bien. Mais a-t-on été saisi d'une étude d'impact des allées et venues de camions qui seront contraints d'emprunter le rond-point des cités amies ? Non, la municipalité laisse faire.

En guise de politique environnementale on se contente d'une micro-forêt avec photos...

À l'origine, les créateurs de la ville nouvelle et de Maurepas avaient une idée saine de la ville : des quartiers agréables à vivre, avec écoles et commerces de proximité, espaces verts et une vie associative active. Bref, tout pour vivre ensemble agréablement près des bois.

Aujourd'hui, on nous sert un urbanisme débridé, du béton, un manque flagrant de places de crèches, un désintérêt pour l'école publique.

Faut-il offrir la bonne version de S*mcity à M. GARESTIER ?

Avec nous pour une vie meilleure.

www.en-avant-maurepas.fr